La transition écologique

Au cœur de nos préoccupations urbaines, a émergé dans notre majorité le besoin de nommer une élue en charge de la « transition écologique » pour notre ville. Ce sujet est à la fois complexe et transversal : il implique une réflexion dans toutes les délégations.

La nouvelle conseillère municipale déléguée va travailler avec chacune d'entre elles pour permettre à la municipalité de poser des choix conscients et respectueux de la nature, en cohérence avec notre territoire et en impliquant tous les Corpopétrussiens de bonne volonté.

Nous agissons déjà pour notre planète avec plusieurs actions comme la végétalisation des cours d'écoles, les micro-forêts, l'utilisation de LED pour nos complexes sportifs ou encore, pendant les périodes de fin d'années, l'extinction des illuminations passé une certaine heure.

Cette nouvelle délégation viendra renforcer nos différentes actions en donnant une nouvelle impulsion à notre politique municipale en matière d'environnement.

Mai 2024